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 向暑の候、保護者の皆様におかれましては、益々ご清祥のこととお慶び申し上げます。 

 さて、先日行われました運動会には、多くの方々に参観いただきありがとうございました。生徒たち

の感想を掲載（赤団は表、白団は裏に）しましたので、ご覧ください。 

 運動会も終わり、６月１日には実力テスト、１４日には前期中間テストと、学習を充実させる時期に

なりました。全国学力・学習状況調査から家庭学習をしっかり行っている子ほど学力が高いという結

果がでております。また、県教育委員会から「家庭学習のすすめ」というリーフレットを

出しており、その中で「家庭学習」を習慣づけるための３つのポイントとして「時間の上

手な使い方」、「認めて・ほめて・励まして」、「読書や体験」をあげております。詳しくは

右のＱＲコードからリーフレットをダウンロードの上、ご一読ください。 

 さん 

 今回の運動会では、様々な種目をやることがで

きて、とても楽しかったです。特に、団体種目で

はみんなと協力して競技に臨めたことがうれしか

ったです。 

 さん 

 ４年ぶりに前の運動会に少しずつ戻ってきて不

安がいっぱいでしたが、みんなで協力していい運

動会にできたのでよかったです。 

 さん 

 赤団として総合優勝は逃してしまったものの、

応援優勝、リレー優勝を取ることができ、とても

嬉しかったです。そして、副団長として体験した

ことを今後の生活にしっかりと生かしていきたい

です。 

 さん 

 今年は初めてが多い運動会となりました。初め

ての団長、初めての紅白リレーでのアンカー、初

めての応援合戦等、たくさんの挑戦ができました。

この経験をよい思い出にして、今後の行事にも生

かしたいです。 

さん 

 勝敗がついてしまっても、全員で盛り上げてい

けて楽しかった。改善点があれば、高校の体育祭

で生かし、充実した行事にしたい。 

 さん 

 今回の運動会では応援団と実行委員をやりまし

た。実行委員では運動会の土台をつくり、応援団

で運動会を盛り上げることができてとても楽しか

ったです。後輩のみなさん、僕ら３年生について

きてくれてありがとうございました。 

 さん 

 今年の運動会はあまり制限のない中でできてう

れしかったです。 

初めて応援合戦を一からやって、不安もありま

したが応援優勝することができてよかったです。

今までの運動会で１番思い出に残る運動会になり

ました。 

 

６月の予定 

 実力テスト 

英語検定 

ＰＴＡ環境美化作業 

漢字検定 

前期中間テスト 

ＰＴＡ総会（３学年） 

修学旅行 

振替休業 

専門委員会 

眼科検診 

スクールカウンセラーより 

～松本克彦先生～ 

基本的に金曜日が相談日になっています。悩み

事や相談したいことがあれば、教室棟２階の相談

室へ。 

直通電話がありますので、保護者の方からの電

話での相談も受け付けています。 

 

►電話番号 

０４７５－４６－３７１９ 

 

►来校予定日 

２日、９日、２３日、３０日 

 

～ 第３学年 学年便り ～ 



 さん 

 僕は、初めて応援団長になって不安しかありま

せんでした。でも、練習していくうちにみんなも

本気になってやってくれて、良い応援を披露する

ことができました。３冠は達成できなかったけれ

ど、総合優勝を取れてうれしかったです。 

 さん 

 今年は中学生として初めて制限なしの運動会が

できました。中学校では応援合戦をやったことが

なかったので心配でした。でも、やっていくうち

に楽しくなり、クラスの気持ちが一つになった気

がしました。 

 さん 

 私は、副団長になると決定したとき、たくさん

の不安とプレッシャーを感じていました。運動会

を無事に終えることができ、本当に嬉しいです。

とても良い思い出を作ることができました。 

 さん 

 １・２年生のときの運動会は陸上大会のような

感じで運動会とはあまり思えなかったけれど、今

回はいつも通りの運動会ができてよかった。最高

の運動会でした。 

 さん 

 ３年生になって初めての応援団をやって、初め

はみんなを引っ張っていけるか不安だったけど、

練習をしているうちに声や振り付けがそろってき

ました。本番では大きな声を出して応援出来て、

よかったです。 

 さん 

 中学で初めてちゃんとした運動会をやり、とて

も楽しかったし、総合優勝を取れて嬉しかったで

す。応援合戦の練習ではなかなかうまくそろわず、

仕上げることができなかったけれど、皆で一致団

結して思い出に残る運動会にできてよかったで

す。 

 さん 

 私は、太鼓のリズムで団員を引っ張っていこう

と思っていました。そんな中で、振り付けにリズ

ムをあわせて教えることの大変さを感じました。

でも、運動会当日には、素敵なパフォーマンスが

できてよかったです。 

 さん 

 中学生になって初めて制限のない運動会で、応

援合戦もありました。小学生の時の応援合戦とは

比べ物にならない程難しかったですが、その分の

達成感が強く感じられ、思い出に残る最高な運動

会になりました。 

 

＜運動会の様子＞ 

   

   
 

   


